

reinfoconstrución de la construcción le la construc

#PRC - Sestamber 2020

Punto de vista

La construcción tres la Covid-19: una oportunidad para reinventarse



Jornadas

Los eventos presenciales de InfoConstrucción cuentan con el protocolo irente a la Covid-El

Estadistica

2/3 del mercado europeo aspira o recuperorse en dos años

Reportaje

Tecnología led para un convento de los Carmelitas Descalzos

Iluminación

Luz natural pera un ático madrileño de los años 80



SIATE DE CUBIERTA ONDULINE

Sistema completo de ahorro energético e impermeabilización para cubierta inclinada



Mejora el aislamiento térmico

Ensayotti, mejora el aktamiento térmico toxta un 19% especto a foi cistemas tradicioraries.



Fácil instalación sin rastreles

RESI instalación de grandes especiales de actionismos thurbs 20 cms on rectales, directanames sobre el forçado.



Sin puentes térmicos

Austamento continue en tedo la cultierta un puestos sireccis, gracus al reschibonibrado de los puedes.



Rápido y económico

So produce un importante alsome de material y de tempos de ejecución.



Sistema completo con garantia

Se todo de una solución inticaso de calverta solucio, contrado a imprenesta ficusto con los altas de garantía en imprenesta ficustas y 30 altas de garantía en elebertarios.



(Describerto agail)



-

PRODUCTOS Y SOLUCIONES

Cisternas y grifos sin contacto como solución para baños públicos



Ahora más que nunca, los baños de edificios públicos con alta frecuencia de usuarios deberán reunir unas exigencias particulares. Por ello, Geberit propone una solución que pasa, entre otras cosas, por cisternas y grifos sin contacto. En un contexto como el actual, la firma suiza apuesta por el baño contactless con soluciones prácticas e higiénicas para lugares con elevada rotación de público, como las que ofrecen los pulsadores contactless Sigma 10 y Sigma 80, que activan la descarga de agua del inodoro de forma automática.

Este sistema fiable, que añade un plus de higiene a un momento sensible como el paso por el baño, se activa sin contacto cuando el usuario se aleja o cuando acerca. la mano al sensor infrarrojo incorporado y está disponible también para la gama de urinarios Geberit Preda y Selva.

Del mismo modo, otras soluciones tecnológicas como los grifos inteligentes Geberit Piave o Geberit Brenta, que también se activan automáticamente al detectar la presencia del usuario e incluso producen su propia electricidad, se configuran como otras de las propuestas más prácticas.

Los inodoros y muebles suspendidos se configuran también como elementos cómodos y funcionales para los baños públicos, pues facilitan la limpieza al eliminar los rincones y espacios escondidos donde se puede acumular la suciedad. De la misma manera, los inodoros Rimfree, sin rebordes en su interior, acaban con otro de los focos de bacterias y residuos y garantizan que la limpieza de la zona sea cómoda, accesible y sencilla.

Geherit

MÉTODO QUE ELIMINA **CUALQUIER VIRUS**

Nofer ha lanzado al mercado un tratamiento que elimina progresivamente cualquier tipo de virus, entre ellos el Sars-CoV-2 causante de la Covid-19. Se trata de un recubrimiento (pintura en polvo epoxi/poliéster polimerizada a 170 °C / polímero) aplicable a superficies, especialmente no porosas como el acero inoxidable, que elimina progresivamente la presencia de virus sobre las mismas. El tratamiento de la mezcla de este producto derivado de la plata y que lo convierte en un recubrimiento polimérico, se hace aqui, en España. Si bien es transparente, su aplicación dota al acero inox satinado un acabado un tanto diferente, lo oscurece un poco, dándole un color tipo titanio.

Noter www.nofer.com



PEDAL PARA BEBER SI TOCAR CON LAS MANOS

Canaletas ha lanzado al mercado el Kit Pedal, un accesorio que se puede acoplar a las fuentes de surtidor y que permite el uso de los dispensadores sin necesidad de tocarlas con las manos. Han desarrollado esta solución para que los clientes que tengan instalada una fuente Canaletas la puedan actualizar y adaptar fácilmente a las nuevas necesidades higiénicas. Es fácil de instalar (lo puede hacer el propio cliente o el personal técnico de Canaletas), queda acoplado al lateral de la

fuente sin necesidad de fijarlo al suelo y en cualquier momento se puede desinstalar. Tras el estallido de la crisis por coronavirus, Canaletas empezó a experimentar un importante aumento en la demanda de fuentes manos libres.

Canaletas

www.gebenites

www.canaletas.com

